



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0359/2024

Toluca, Estado de México, 25 de abril de 2024

SECRETARIO DE SEGURIDAD DEL EDOMEX Y PRESIDENTE MUNICIPAL DE TOLUCA ENCABEZAN ACCIONES DEL MACRO OPERATIVO INSTITUCIONAL EN COORDINACIÓN CON SEDENA, FGJEM Y POLICÍA LOCAL

- *El titular de la SSEM destacó la cooperación y sinergia con instituciones de los tres niveles de gobierno en beneficio de las y los mexiquenses.*
- *Para realizar los patrullajes, se establecerán cinco células que recorrieran colonias, barrios y poblados a fin de inhibir y disuadir actos delictivos, también se instalarán seis puntos de inspección provisional.*
- *En el despliegue territorial participarán 674 elementos, con 111 vehículos oficiales de las distintas instancias de seguridad.*

La Secretaría de Seguridad del Edomex (SSEM), la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), y la Policía Local, realizaron el “Macro Operativo Interinstitucional Toluca”, a fin de garantizar la seguridad, movilidad, orden, paz y tranquilidad de la población mexiquense, y reducir tiempos de respuesta a los alertamientos del número de emergencias 9-1-1.

En el Centro Cultural Mexiquense, el titular de la SSEM dio el banderazo de inicio y refirió que la coordinación es la base de la seguridad del territorio estatal y del país; destacó la consolidación en la colaboración con las instituciones de los tres niveles de gobierno, que ha permitido avanzar en materia de seguridad y hacer frente a los retos y adversidades que ponen en riesgo el orden y la paz social.

El Secretario de Seguridad también reconoció la labor de las y los policías estatales ya que con su profesionalismo y vocación de servicio diariamente velan y salvaguardan a la población mexiquense, además, dijo que el capital humano es lo más valioso de la institución y con su esfuerzo se concretan actuaciones en flagrancia exitosas como la ocurrida ayer en Ixtapaluca, que culminó con la detención de cuatro personas posibles responsables del delito de homicidio.

También, instó a las y los uniformados a dirigirse con los valores y principios que la dependencia demanda, para que apegados plenamente a derechos humanos y al marco de la ley continúen con su encomienda y así construir con más inteligencia y menos violencia el Estado de México que la sociedad pide.



En el arranque, el Alcalde de Toluca señaló que esta acción refleja el deber firme y decidido de los gobiernos municipal y estatal por lograr la paz y seguridad de las y los toluqueños.

En este sentido destacó que este operativo busca reforzar la presencia policial en áreas identificadas con alta incidencia delictiva y recuperar la confianza ciudadana en las instituciones de seguridad con cercanía, eficiencia y buenos resultados.

El dispositivo consistirá en el establecimiento de grupos integrados por elementos de las diferentes instancias de seguridad, los cuales realizarán barridos en las colonias, delegaciones y poblados con el objetivo de neutralizar operaciones del crimen organizado, bandas locales, contención de los delitos de alto impacto y facilitadores de la violencia, siempre en aras del bienestar de la población.

También, se inspeccionarán a personas, vehículos y unidades del transporte público de pasajeros, en tanto, se establecerán seis puntos de inspección provisionales en principales avenidas de la capital mexiquense, se llevarán a cabo revisiones para detectar puntos de venta de alcohol irregular, además, se dará cumplimiento a órdenes de aprehensión y de cateo en posibles lugares de venta de droga. En total, serán desplegadas cinco células en puntos estratégicos de la capital mexiquense.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.